

CENTRAL NACIONAL DE TRABAJADORES DE PANAMÁ

C. N. T. P.

*Fundada el 17 de Mayo de 1970
Afiliada a la FSM y CPUTAL*

*sindcntp@cwpanama.net
www.cntpaldia.org
www.cntppanama.org
Facebook: cntpaldia
Twitter: @cntpaldia
Calle 6ta. Río Abajo final*



*Tels.: (507) 221-4022
(507) 224-8808
(507) 221-4033*

CENTRAL NACIONAL DE TRABAJADORES DE PANAMÁ

Mensaje de fin de año

Nos encontramos a pocas horas para que finalice el año 2014 y se advenga el 2015, lleno de muchas esperanzas con soluciones concretas para la mayoría de la población que aún no ven resueltas sus necesidades básicas mucho menos las intermedias.

El año que despedimos lo valoramos muy positivos en lo que se refiere en la arena internacional, podemos señalar el acontecimiento más importante es el derrumbe del bloqueo contra Cuba e inicio de relaciones diplomáticas entre el hermano país de Cuba y los Estados Unidos de Norteamérica, igualmente, la liberación y llegada de los cinco héroes antiterroristas cubanos hoy en su patria con sus familiares.

La continuidad de los gobiernos progresistas y sendos triunfos reeleccionarios como lo fue en Bolivia, Brasil y Uruguay.

La decisión de un alto al fuego unilateral y definitivo por parte de la FARC-EP da signo importante en su compromiso con la paz en Colombia.

Los movimientos sociales y populares, continúan fortaleciéndose por el camino revolucionario de los pueblos, que buscan alternativas frente al modelo despiadado del neoliberalismo, se organizan y alzan en la búsqueda de la toma del poder político.

En nuestro país, lo más significativo ha sido la derrota del gobierno de Ricardo Martinelli abanderado de la ultra derecha neoliberal y de corrupción, donde la sociedad clama por justicia persiguiendo al delito procesando a todos aquellos involucrados en actos de corrupción.

Hoy nuestro país estrena un nuevo gobierno distinto en su estilo al anterior, pero en su esencia representa los mismos intereses oligárquicos, empresariales, transnacionales que seguirá sustentado el modelo neoliberal, con un rostro más ingenuo y engañoso para poder introducir sus políticas contra los sindicatos y derechos de los trabajadores.

“Por un Movimiento Popular, Unitario para Enfrentar los Retos Socioeconómicos y Políticos”

Ante todo aquello, nuestro compromiso como Central, es continuar trabajando por la unidad concreta en las acciones para combatir el modelo neoliberal, levantando con denuedo la bandera de libertad sindical, ello exige fortalecer y dinamizar el frente interno de nuestra organización sindical como Central con todo las herramientas que eso conlleva.

Aportaremos en las políticas de Estado dirigida a mejorar la calidad de vida de los panameños, a ordenar a esta sociedad que es un caos en todos los niveles, contribuiremos al éxito de la escuela sub regional de centroamericana de la Federación Sindical Mundial.

Trabajaremos para que la cumbre paralela de los movimientos sociales en abril de 2015 que se realizará en el marco de la cumbre de la Américas en nuestro país sea todo un éxito.

Buscaremos las alianzas y acercamientos necesarios que garantice el diseño y metodología de un debate constructivo concreto para la elaboración de una Plataforma unitaria de lucha democrática de liberación, que nos cataculpe a presentar un programa progresista, patriótico, transformador ante la sociedad y que ella los valide, y con ello la opción de aspirar a la toma del poder político por las fuerzas democráticas, populares y progresistas, que avale la renovación integral del Estado panameño y su modelo económico de la clase dominante.

Con esta perspectiva nuestra Central Nacional de Trabajadores de Panamá, les desea a todos y en especial a los trabajadores, un venturoso y próspero año nuevo 2015, lleno de muchos triunfos para los más desposeídos.

Alfredo Graell A.
Secretario General

27 de Diciembre de 2014